Honduras, 27 de julio de 2018

BOLETÍN DE PRENSA

283 Reunión del Consejo Monetario Centroamericano

El día 26 de julio de 2018 se realizó la 283 Reunión del Consejo Monetario Centroamericano (CMCA), en la ciudad de Tegucigalpa, República de Honduras, en el marco de la XV Conferencia Regional del FMI para Centroamérica, Panamá y la República Dominicana.



Durante su reunión, el CMCA

conoció distintos temas relacionados con la banca central y los sistemas financieros regionales, así como aspectos de naturaleza institucional de su Secretaria Ejecutiva.

Al finalizar la actividad, el Presidente del Banco Central de Honduras, señor Wilfredo Cerrato, en nombre del Consejo y de sus miembros, rindió un homenaje y agradecimiento al Presidente del Banco Central de Costa Rica, y Presidente del CMCA durante 2018, señor Olivier Castro, quien cesa en su cargo a partir del 31 de julio del presente año.

Información adicional sobre la XV Conferencia regional del FMI puede ser consultada en http://www.bch.hn/download/boletines prensa/2018/boletin otro 05 18.pdf